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    Se escriben con -d final:   

    Las palabras que en su plural terminan en –des. 

   Ejemplos: pared, juventud, tempestad. 

            PLURAL                               SINGULAR  

                   paredes             pared 

                 juventudes         juventud 

                tempestades                 tempestad                                        

Algunos nombres propios. 

Ejemplos: Calatayud, Valladolid, Madrid, Soledad, Natividad, Merced, 

Piedad, David, Caridad, Navidad, Trinidad, Majestad.    

 

 

  

ESCRIBE EL SINGULAR DE LAS PALABRAS SIGUIENTES: 

 

redes-       amistades-        voluntades-  

ciudades-      realidades-        aludes- 

facilidades-                 sociedades-        oscuridades- 

esclavitudes-      suciedades-        bondades- 

maldades-      pulcritudes-        ustedes- 

dificultades-      debilidades-        virtudes- 

necesidades-      longitudes-        edades-      

obesidades-      felicidades-        gratitudes- 

                                                             



 Nombre                             Fecha 

Escribe frases con las palabras siguientes: 

edad- 

 

pared- 

 

solicitud- 

 

juventud- 

 

Escribe sus nombres: 

 

 

 

 

 

 

    T               U 

Completa las letras que faltan: 

Voy a pintar esa pa             de color azul. 

La salud es lo contrario de la en  

La false             es igual al engaño. 

La veraci            significa  since                    y ver 

El litro es una medida de c  

                                                                                            


